
№ 答弁者

1 赤 松 議 員 1
福島事故から10年。原発事故につ
いて問う

1
事故後10年、緊急事態宣言は解除されておらず、廃
炉の見通しも定かでない。原発事故が異質の事故であ
るとの認識は

2
介護予防日常生活支援総合事業につ
いて

2
事業者、地域のボランティアなど担い手の確保はでき
ているか

3 事業者が、事業を継続できる給付になっているか

3 新型コロナ感染拡大の抑制について 4 高齢者施設等での集中的な検査を行うべきではないか

5 平生町ではどの程度の方が検査を受けているのか

4 イタリアーノひらおについて 6 オリーブの特産品化について言われているが、計画は

7
イタリアは世界47位の水産国、漁業の振興もこの事
業の一環として取り組んでみたらどうか

8
新規漁業就業者定着促進事業について町独自の上乗せ
はできないか

2 岩 本 議 員 1 ＳＤＧｓの取り組みについて 9 ＳＤＧｓの取り組みについて

2 自殺予防の取り組みについて 10 自殺予防の現状について

11 自殺予防の対策について

3
新型コロナワクチンの接種の予定に
ついて

12 ワクチン接種の流れについて

3 細 田 議 員 1 窓口業務について 13 現状の取り組み状況について

14 業務改革は進んでいるか

2 農業政策について 15 これまでの成果と課題は何か

16 町民目線での農政の役割をどう考えているか

4 中 丸 議 員 1 責任水量の有効活用について 17 責任水量で水素の生成を

18 不足の場合の柳井地域広域水道との協議について

5 中 本 議 員 1 企業誘致推進について 19 誘致場所はあるか

20 エネルギーは

21 人口減少、歯止めの対策になるのでは

2 環境美化について 22
道路の草刈りや川の清掃で徐々に美しい町に変化して
きている。今後も継続可能か。併せて案内板の設置は
できないか

23 環境美化をどのように経済の活性化につなげるのか
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